

Tag 8

1. Könige 19, 1-8: Gemeinsam den Bibeltext lesen



Gut zu wissen

Elija: Elija ist einer der wichtigsten Propheten im Alten Testament. Elijas Geschichte erzählt von Gottes Kampf gegen den fremden Gott Baal. Aus Angst vor Isebels Rache flieht er in die Wüste.

Ahab und Isebel: Die beiden regierten das Nordreich Israel. Sie wollten nichts von Gott wissen, verehrten andere Götter und taten schlimme Dinge. Isebel drohte Elija sich zu rächen, weil dieser alle Priester von Baal zum Wettkampf herausforderte. Er gewann, was zeigt: Gott ist stärker.

Baal: So hießen zur Zeit der Bibel mehrere Götter aus anderen Völkern. Für Baal wurden Altäre gebaut und sogar Israeliten beteten ihn an.

Prophet: Jemand, der Nachrichten von Gott an Menschen weitergibt.



Gruppenaktivität

Wettersymbole

Die SuS können aus verschiedenen Wettersymbolen eins aussuchen, das für sie am besten zur Geschichte passt. Nachdem alle eins ausgewählt haben, darf jeder oder jede, der möchte, sagen, warum er oder sie dieses Symbol ausgewählt hat.

[Wetter_Tag8.pdf](#)



Fragerunde

- Wodurch hat Elija seinen Mut verloren?
- Warst du auch schon mal mutlos? Was gibt dir dann Kraft?
- Gibt es etwas, vor dem du gerade gerne weglaufen würdest? Was würde dir in deiner Situation helfen?



Impuls

Etwas aus dem eigenen Leben erzählen, wo man kraftlos und mutlos war.

oder

Etwas zum Thema **TROTZDEM DA** erzählen:

Diese Geschichte zeigt: Mit Gott durchs Leben zu gehen bedeutet nicht, dass ich immer vor traurigen oder schlimmen Dingen bewahrt werde. Elija steckt da gerade in einer schwierigen Zeit, obwohl er glaubt. Trotzdem hat Gott ihn nicht vergessen. Gott ist trotzdem da! Er kümmert sich um Elija, als er mutlos und kraftlos ist. Ich finde es toll, dass Elija von Gott nicht nur dann geliebt wird, wenn er mutig und voller Vertrauen ist. Elija erlebt, dass Gott auch in seinen schwachen und schwierigen Momenten für ihn da ist und ihn versorgt.

So wie Gott sich um Elija gekümmert hat, kümmert es sich auch um mich und um dich. Das passiert nicht immer in Form von Essen, aber manchmal schickt er eine liebe Person vorbei, wenn man gerade mal eine Umarmung und ein offenes Ohr braucht. Habt ihr so etwas auch schon einmal erlebt? Was genau war das?



Sonstiges

Eine Hörszene zur Geschichte gibt es hier:

<http://buecher.mein-bibel-entdeckerbuch.net/1koenige/>

